

NUEVO PDTE. ANTE RESTOS DE TITO. — Belgrado, mayo 5. El nuevo Presidente de Yugoeslavia Lazar Kolisevski, aparece junto al ataúd con los restos mortales del Presidente Josip Broz Tito, que yace en capilla ardiente en el edificio del Parlamento en Belgrado.

Comando Británico Asalta Ocupada Embajada Iraní

(AP).— Comandos bri-tánicos irrumpieron esta noche en la Embajada de Irán, matando a tres de los cinco terroristas árabes-iraníes que la habían ocupado para demandar la li-bertad de presos políticos en Irán, durante su asedio de seis días.

Las autoridades británicas dijeron que la operación fue lanzada después de que los

Salvadoreños Pasan Problemas en Honduras

TEGUCIGALPA, mayo 5. (ACAN-EFE).— Huyendo de los combates, cerca de seiscientos salvadoreños han buscado refugio en Honduras y pasan penalidades.

Asi lo destaca hoy lunes aqui un amplio reportaje del Diario "La Prensa" que envió sus reporteros hasta el Occidental departamento hondureño de Lempira, fronterizo con El Salvador, donde están los refugiados.

"La incertidumbre, la zozobra campea entre zozobra campea entre mujeres y niños que a menos de un kilómetro de la línea

Modesta Mejoría en Mercado Valores de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 5. (UPI) — El Mercado de Valores de Nueva York, estimulado por la súbita re-baja de las tasas de interés, logró hoy una modesta me-joria no obstante las presiones hechas para ob-tener más utilidades. Las operaciones fueron moderadas.

deradas.
El Promedio Industrial
Dow Jones, que bajó en la
mañana después de subir el
viernes 2,13 puntos, volvió a
repuntar en la tarde 5,38
puntos y cerró a 816,30.
El índice de la Bolsa de

Nueva York subió 0,45 hasta 60,50 y el precio promedio de -Favor pase a la página 46.

divisoria han encontrado refugio en casa de amigos, tal el caso de las mujeres, an-

rehén y arrojaron su ca-dáver a las puertas del edi-ficio y amenazaron con ejecutar un rehén cada media hora si sus demandas no eran acatadas.

eran acatadas.

Dos rehenes murieron
antes de la operación, pero
los comandos lograron
rescatar a 19, dijo el
Comisionado de la Policia
Metropolitana Sir David Mcnee.

Dos fuertes explosiones seguidas de descarga de

envuelto en llamas después de lanzado el asalto de los comandos. La Policía dijo que la Embajada estaba bacontrol 35 minutos más tarde.

"Creimos que ya era suficiente", dijo el Secre-tario de Asuntos Exteriores, Lord Carrington, quien se encontraba en Washington.

"Ingresamos a la Emba-jada, rescatamos a todos los rehenes y matamos a tres

Millares Rinden Postrer Tributo al Pdte. Tito

BELGRADO, mayo 5. (UPI).— Una marea de humanidad doliente rindió hoy su tributo postrero al Presidente Josip Broz (Tito), el campesino que se convirtió en héroe de la resistencia y padre de la Yugoeslavia moderna, que murió el domingo en víspera de cumplir los 88 años.

Cientos de miles de yugoeslavos llenaron por completo las lluviosas calles de Belgrado, para acoger el "Tren azul" que trasladó los restos de Tito a la capital desde

Liubliana.

Otros centenares de miles asistieron a ceremonias fúnebres en Liubliana y Zagreb y se alinearon a lo largo de los 535 kilómetros de la ruta entre Liubliana y Belgrado para rendir homenaje al hombre que gobernó el país durante más de 35 años. Desde la estación principal

de Belgrado el ataúd fue trasladado desde el tren por una guardia de honor, que lo depositó en un podio

-Favor pase a la página 15.

Crisis en El Salvador Preocupa a Kissinger

WASHINGTON, mayo 5. WASHINGTON, mayo 5.
(AP).— El ex Secretario de
Estado Henry A. Kissinger
considera que la presente
formulación de la política de
derechos humanos ha contribuido frecuentemente a la substitución de Gobiernos alineados con los Estados Unidos, por regímenes "ra-dicales, totalitarios, antinorteamericanos'

Kissinger manifestó que la situación en América Central indicaría que el proceso es más sensitivo aún, pues genera una acción en cadena.

"Al parecer, eso es lo que ocurriendo Nicaragua'', dijo; "cada uno de estos cambios tiene su efecto desencadenante. Ahora tenemos una crisis en

Ahora tenemos una crisis en El Salvador, y posiblemente en Honduras, y tarde o temprano tendrá sus efectos sobre México".

Es la segunda vez en menos de un mes que Kissinger expresa su preocupación por el posible efecto sobre México de la turbulencia revolucionaria en América Central.

En el discurso que pronunciara en la reunión de

pronunciara en la reunión de abril de la Sociedad Nor-teamericana de Prensa se preguntó si no era posible, acaso, que México "en un

-Favor pase a la página 45.

Columna Blindada Rusa Destruyen en Afganistán

NUEVA DELHI, mayo 5. (AP).— Utilizando tácticas de épocas remotas, tropas afganas desertoras y miembros rebeldes de tribus locales, emboscaron y destruyeron a una columna blindada soviética, a 80 kilómetros de Kabul, según declaró una fuente afgana fi-dedigna a The Associated

Más de 100 soldados soviéticos resultaron muertos, incluyendo el oficial al mando; 38 fueron capturados y tres lograron huir, luego de la batalla que tuviera lugar a mediados de abril pasado en el rocoso y angosto Valle de Panjsher, dijo el informante, que fuera anteriormente residente de anteriormente residente de esa zona, atribuyendo la versión a un amigo que participó en el incidente. El Valle de Panjsher es considerado de extrema importancia estratégica por

los soviéticos, dado que la extensa base aérea militar de Bagram, controlada por los soviéticos, se halla ubica-da a la entrada del valle, diieron analistas militares occidentales.

Exiliados afganos que se hallan aqui, dijeron que dicha información confirma versiones fragmentadas de lo que aparentemente fue una de las más grandes victorias de los rebeldes en la guerra civil que se desarrolla desde hace dos años

Los residentes del Valle Panjsher se encontraron entre los primeros afganos que se rebelaron contra el régimen pro-Moscú de Kabul, luego del golpe pro-ducido el 27 de abril de 1978, que lo pusiera en el Poder. El éxito rebelde en Pan-

jsher sobre el que se in-formara, fue atribuido en gran medida a uso de cohe-tes antitanque, disparados desde el hombro, utilizado por las tropas afganas que desertaran en marzo pasado de la guarnición en Hussain Koire, situada 15 kilómetros al norte de Kabul.

Las fuerzas insurgentes aplicaron una tradicional estrategia afgana, similar a la utilizada contra las tropas británicas durante guerras ocurridas el siglo pasado.



CAPTURAN A OCUPANTE DE EMBAJADA. — Londres, mayo 5. Un individuo (con camisa clara), supuestamente uno de los captores de la Embajada iraní, era hoy retirado de la Misión mientras los bombe ros, derecha, arrojaban agua al edificio. A la izquierda aparece corriendo uno de los comandos que asaltaron la Embajada.